

caractère d'être si élevée, qu'il semble que l'intelligence humaine ne puisse remonter plus haut, et si féconde, que tout ce qui se place audessous d'elle, s'y rattache par son origine, il arriva que la révolution qui changea la face de la botanique, étendit sa puissante et salutaire influence sur toutes les autres branches de l'histoire naturelle.

De Jussieu vécut assez long-temps pour assister au jugement de la postérité. La renommée qu'il acquit est immense et aussi durable que la science et e-même. Par une exception bien rare, sa gloire ne coûta rien à son repos. Si la paix de l'âme, des vœux plus modestes, un doux intérieur, des amis sûrs, la considération publique, l'admiration de tous les hommes capables d'apprécier les œuvres d'une haute intelligence, peuvent donner le bonheur ici-bas, nul ne fut plus heureux. Tout lui fut prospère : sa mort n'a pas été moins paisible que sa vie. Chargé d'années, il s'est endormi, plein d'espoir, tournant les yeux vers le ciel, et laissant sur la terre un fils digne de lui.

M. le comte Chabrol de Croissol, préfet du Rhône en 1814 et 1815, a terminé sa carrière au commencement du mois d'octobre.

La décoration inachevée de la nouvelle salle du palais Saint-Pierre, destinée à l'exposition des tableaux de la Société des Amis des Arts, a forcé d'ajourner l'ouverture du salon au 1^{er} novembre.

L'Académie de Lyon propose, pour 1857, les sujets de prix suivants :

1^o *Eloge de Joseph-Marie Jacquard.*

Médaille d'or de 600 fr. Prix fondé par l'Académie.

2^o Tracer une carte géologique indiquant la disposition des différentes formations d'alluvion qui se trouvent dans le département du Rhône et dans les parties adjacentes des départements voisins.

A cette Carte sera joint un Mémoire dans lequel on insistera spécialement sur les caractères de ces alluvions, sur la nature minéralogique des blocs et galets qui le composent.

Indiquer le point de départ des alluvions; déterminer leur époque géologique.

Etablir une comparaison sous le rapport de la plus grande et de la moyenne dimension des blocs et galets des alluvions anciennes et de celles des cours d'eau actuels, tels que la Saône, la Brevienne, l'Azergue et autres torrents encore plus rapides que ces derniers.

Médaille d'or de 600 fr. Prix fondé par l'Académie.